

**Zum Tag der offenen Tür in „Morpheus' Garten“  
heißt Sie die Sanatoriumsleitung unter  
Dr. Gabriele Strecker und Prof. Elias Tiefensee  
herzlich willkommen!**

**Als Journalist sind Sie eingeladen, nun mit Spannung  
dem entgegen zu sehen, was der Abend an  
Überraschungen noch bereithält.**

Sie heißen **Ralph Herrenkötter** und sind Chefredakteur des wöchentlich erscheinenden „Deutschen Ärzteblatts“. Auch für Sie ist heute der Tag der offenen Tür in „Morpheus' Garten“ in gewisser Weise ein Jubiläum: denn vor genau 5 Jahren haben Sie, damals noch Redakteur, über die Eröffnung dieses Sanatoriums geschrieben. Es war Ihr erster Artikel! Was lag also näher, als den beiden Chefärzten Dr. Strecker und Prof. Tiefensee die Originalseite mit Ihrem Bericht von damals mitzubringen! Als kleine Aufmerksamkeit. Natürlich in einem edlen Bilderrahmen.

